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23/SVV/0984 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Umsetzungsstand Beschluss Weiterbetrieb der 

Biosphärenhalle 

Einreicher: 

Stadtverordneter Heuer, Fraktion SPD 
Datum 

20.09.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

04.10.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Gemäß Beschluss 22/SVV/0066 - Weiterbetrieb der Biosphärenhalle... soll u.a. dem 
Hauptausschuss halbjährig über den Umsetzungsstand berichtet werden. Angestrebt wird 
eine Finanzierung des Umbaus durch Dritte in Höhe von 60 Prozent. Die europaweite 
Ausschreibung der Planungsleistungen war für April 2023 vorgesehen. PNN berichtete dazu 
jüngst. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Angesichts des bekannt gewordenen Umsetzungsstandes frage ich den Oberbürgermeister 
nach der realistischen weiteren Umsetzung insbesondere hinsichtlich der allgemeinen 
Kostenentwicklung, der Aussicht auf den Erhalt von Fördermitteln und der finanziellen 
Leistungsfähigkeit der Landeshauptstadt. 
 
 
Anlagen: 
Keine 
 
 
Gez. P. Heuer  
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